

¡COMPRÁ YA CON ESTA TARIFA!  
**HASTA EL 31 DE MAYO**  
**VIAJA A PEREIRA DESDE:**  
**\$93.000 COP** DESDE  
**7.000** O MÁS  
**Tarifa final por trayecto.**  
**KMS. LANPASS (IDA Y VUELTA)**  
**LAN** El encanto de volar  
**CONSULTA TU AGENCIA DE VIAJES**  
**La W**  
**con Julio Sánchez Cristo**  
 Lunes a viernes de 5 AM a 1 PM

**W RADIO** **AL AIRE** **La W Radio** Julio Sánchez Cristo

Ingresar | Registro gratuito

Inicio Escucha Noticias Multimedia Especiales Emisoras Blogs W Colombia, 30 de mayo de 2014 **BUSCAR**

**Temas actuales:** Juan Manuel Santos Partido Conservador Expresidentes Boyacá Antioquia ELN Cundinamarca Gustavo Petro Medellín Venezuela

Actualidad

# Ejército acusó a las Farc de violar el alto el fuego



Foto: Archivo Colprensa.

Integrantes del Frente 36 de las Farc trataron de volar el martes una torre de energía en la zona rural del municipio de Yarumal.

AGENCIA EFE | MAYO 21 DE 2014

f 270
t 128
in 0
g+
0
✉
📄
💬
🔊
Aa
Aa

**Temas relacionados:** ELN | Farc

El Ejército colombiano acusó a la guerrilla de las FARC de violar el **alto el fuego** iniciado el 20 de mayo con motivo de las elecciones presidenciales con un atentado frustrado contra la infraestructura eléctrica en el departamento de Antioquia.

Los hechos ocurrieron la noche del martes, horas después del inicio de la tregua, cuando integrantes del **Frente 36 de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC)** trataron de volar una torre de energía en la zona rural del municipio de Yarumal.

Los militares impidieron la colocación de los **explosivos**, lo que desencadenó un combate con los guerrilleros en el que no se reportaron víctimas.

Las FARC y el Ejército de Liberación Nacional (ELN) declararon un histórico "cese el fuego electoral" entre el **20 y el 28 de mayo** para no interferir en la primera vuelta de las elecciones presidenciales de este domingo.

El Frente 36 de las FARC es una unidad que actúa en el norte del departamento de Antioquia y que ya ha violado las anteriores treguas unilaterales declaradas por esta guerrilla con motivo de las fiestas navideñas de 2012 y 2013.

El analista Ariel Ávila, coordinador de la **Fundación Paz y Reconciliación**, dijo en enero que esta unidad guerrillera está "muy inmersa en el negocio del narcotráfico" y que posiblemente "no está acatando las órdenes del Secretariado", máximo órgano de las FARC.

Según el Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (Cerac), el Frente 36 ya violó en doce ocasiones el alto el fuego declarado por las FARC entre el 15 de diciembre de 2013 y el 14 de enero de este año.

Publicidad

**La hora del regreso**  
 con Carlos Montoya

ENCUENTRE AQUÍ TODOS LOS AUDIO DEL PROGRAMA

Lo que hay que Oír Lo más Oído Lo más Leído

- El candidato Zuluaga ha flexibilizado su posición: Jorge Hernando Pedraza
- EUDE y La W Radio entregaron al aire beca virtual y presencial a oyentes seleccionados
- Es estratégico apoyar las negociaciones de paz: Patricia Lara
- ¿Qué se está preguntando María Isabel? Viernes 30 de mayo. Parte I
- María del Pilar Hurtado tendrá 8 días para abandonar Panamá, según abogado Angel Álvarez

Ver listado

Publicidad

**W Fin de semana**  
 con Andrés Torres

ENCUENTRE AQUÍ TODOS LOS AUDIO DEL PROGRAMA

Comentarios Facebook

**23 Comentarios**

Página 1 de 5

1 2 3 4 5

23 **Paolaopina** | hace 3 días

El ejército está en lo cierto, y no es raro la violación al compromiso por parte de las guerrillas comunistas, como siempre inventándose cosas que no van a poder cumplir porque a ellos les gana la idea de hacer daño. lo que pasó esta semana en planadas y teorama es muestra clara de que no hay actitud ni compromiso con la paz o con el país. pareciera que los alimenta el terror y el miedo que puedan sembrar, que horrible ver como se jactan diciendo que hacen toda clase de porquerías por el bien de nosotros. entréguense y paguen por sus crímenes, eso sí nos traerá beneficios.

 Responder

22 **Jose** | hace 1 semanas

Con esas muestras de paz de la guerrilla, los niños bomba en tumaco la semana pasada,daños a la infraestructura ptrolera,matan policias civiles,etc ect,con la venia del sr santos haciendole creer al pueblo la buena voluntad de estos antisociales q solo quieren el poder para combertir a colombia en un campo de batalla permanente,a la merced de ellos,por favor no nos crean tan idiotas q ya los conocemos

 Responder

21 **Chavitos** | hace 1 semanas

Para los inocentes que creen en la paz o en la buena fe de los asesinos de la habana siempre estarán equivocados por que estas ratas no tiene dominio de sus compinches, ya deven de estar mirando como se va a llamar el nuevo grupo de degenerados.

 Responder

20 **Elderuana** | hace 1 semanas

Anoche tuve un sueño como dice jorge hernan pelaez, soñé que unos aviones, los mas grandes que han fabricado, estaban llevándose a toda la clase política de colombia, absolutamente a toda, los aviones que salían para una isla desierta sin regreso, y cuando regresaban, traían los aviones toteados de ciudadanos de noruega, suecia y otros de sus vecinos geográficos, quienes eran los que reemplazaban a toda la clase política anterior. los políticos importados comenzaron a poner en practica la constitución del año 1991, al pie de la letra; el pueblo colombiano, comenzó a darse cuenta que acatando y cumpliendo con las leyes y normas, al pie de la letra, las cosas comenzaron a cambiar rápidamente y se comenzó a ver como se disminuía la desigualdad social a pasos agigantados, los delincuentes desaparecieron, la gente comenzó a respetar a las demás personas, se empezó a ver civismo, solidaridad, colaboración, buenos modales, respeto; en fin todo cambio de la noche a la mañana y se convirtió el ...

 Responder

19 **Bella** | hace 1 semanas

Juan 14:27 la paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. no se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo.

 Responder

1 2 3 4 5

Mi opinión: (Máximo 1.000 caracteres)

(\* Si el mensaje excede el número máximo de caracteres será truncado automáticamente por el sistema.

Nombre - Obligatorio

Email - Obligatorio

[Enviar comentario](#)

#### Normas de uso

- o Esta es la opinión de los internautas, no de La W Radio
- o No está permitido registrar comentarios contrarios a las leyes de este país o injuriantes.
- o Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.
- o Los mensajes aparecerán publicados en unos minutos.



Webs de PRISA

EL PAÍS



SANTILLANA

ALFAGUARA

CANAL+



SEIZ

as

ADN 91.7

CARACOL

EL HUFFINGTON POST

UNO

W RADIO

CincoDías



maximo

m80!

dial

Me buena

YES Fm

Richmond

MODERNA

plural

TVI 24

CINEMANIA

Trolling Stars



Tareas y más

MeriStation

El Viajero

CLASIFICADOS EL.PAÍS.COM

Contacto

Política de Privacidad

Soluciones W

Publicidad

Aviso Legal

Noticias RSS